

Bathildiskrankenhaus beteiligt sich an der „Herzwoche“

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 03. November 2017 um 10:32 Uhr

Info-Angebote heute und morgen in Bad Pyrmont: Bathildiskrankenhaus beteiligt sich an der „Herzwoche“

Freitag 3. November 2017 - Bad Pyrmont (wbn). „Das schwache Herz“ lautet das Motto der diesjährigen Herzwoche im November. Und das Agaplesion Evangelische Bathildiskrankenhaus beteiligt sich daran.

Heute stehen die kardiologischen Experten Dr. med. J. Körfer, Professor Dr. med. U. Tebbe und Dr. P. von Löwis of Menar von 14 bis 16 Uhr unter der Telefonnummer (0 52 81) 99-1200 für alle Fragen zum Thema Herzleistungsschwäche zur Verfügung. Morgen wird von 10 Uhr bis 14 Uhr in der Pyrmonter Wandelhalle eine noch umfangreiche Veranstaltung zum Thema angeboten.

Fortsetzung von Seite 1

Dabei werden Chefarzt Körfer und Gast Dr. med. S. Schulz (kardiologische Chefärztin des Agaplesion Evangelischen Krankenhauses Holzminden) Vorträge zum Thema halten. Zwei Herstellerfirmen informieren zusätzlich über spezielle Herzschrittmacher. Der Behindertenrat, die Herzsportgruppe und das Deutsche Rote Kreuz informieren über ihre Möglichkeiten. Mitarbeiter der Inneren Abteilung bieten Ultraschalldemonstrationen, Blutdruck- und Blutzuckermessungen sowie Ernährungsberatung an.